

## Jahresbericht 2016 der Schützengilde Zell am Ziller

Die Schützengilde Zell am Ziller kann auch dieses Jahr wieder auf ein höchst ereignisreiches Jahr zurückblicken. Die Schützengilde zählt derzeit 130 Mitglieder und hatte am Luftgewehrschiesstand im Zeller Schulgebäude nahezu täglich Trainings- oder Wettkampftage. Wir hatten auch die Ehre zum 4. Male als Veranstalter des Bundesligafinale 2016 in der Tennishalle des Freizeitsparks Zell am Ziller zu agieren. Besonders erfreulich war, dass unsere Gilde als Sieger dieses Wettbewerbs hervorging, wie auch schon in den Jahren 2012, 2013, und 2015. Neben diesem „Highlight“ fanden auch dieses Jahr wieder die üblichen Veranstaltungen statt wie die Durchführung des beliebten Ostereierschiessens, der Gildenmeisterschaft, des KO-Cups und des Sommercups mit Grillabend. Als besonderer Beitrag zur Zeller Gemeinschaft ist unsere Präsenz am Zeller Gauderfest mit Getränkestand und Schießbude und die besonders beliebte Zeller Dorfmeisterschaft im Luftgewehr zu erwähnen. Letztere fand mit 60 Mannschaften à 3 Personen von unterschiedlichsten Vereinen, Betrieben, Körperschaften und Hobbymannschaften nun bereits zum 4. Mal statt. Als Sieger konnte heuer die Mannschaft der „Betriebsleitung Gerlosstein“ hervortreten. Es gibt auch Neuigkeiten zu dem von uns betriebenen Kleinkaliber-Schiesstand in Thurnbach, hier wurde dieses Jahr mit dem Umbau und dem Umstieg auf elektronische Schießstände begonnen. Die baulichen Maßnahmen konnten größtenteils bereits abgeschlossen werden und mit der endgültigen Fertigstellung der Stände rechnen wir im Frühjahr 2017. Wir freuen uns schon sehr dort wieder Bewerbe abhalten zu können.

Zum Abschluss noch ein herzliches Dankeschön an alle Unterstützer der Gilde Zell am Ziller und den immer wieder zahlreichen freiwilligen Helfern für die tatkräftige Unterstützung über das ganze Jahr hindurch.

Im Namen unseres Oberschützenmeisters Johannes Höllwarth und des gesamten Vorstandes wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2017!

Schützen Heil !!!

Stefan Gruber

(Schriftführer der Schützengilde Zell am Ziller)

[www.schuetzengilde-zell.at](http://www.schuetzengilde-zell.at)